



**PEMERINTAH PROVINSI DAERAH KHUSUS IBUKOTA JAKARTA  
DINAS KOMUNIKASI, INFORMATIKA DAN STATISTIK**

Jalan Merdeka Selatan 8-9 Blok G Lt. 13 dan 3 serta Blok E Lt. 3  
Telp. (021) 3823355 Fax. (021) 3848850 dan Fax. (021) 3823253  
J A K A R T A 10110

---

**SIARAN PERS  
NOMOR: 1428/SP-HMS/07/2020**

**10 Juli 2020**

**WAGUB ARIZA PASTIKAN OPTIMALISASI PELAYANAN PUBLIK DAN PENANGANAN ISU DI JAKARTA BARAT**

**BALAIKOTA JAKARTA** - Wakil Gubernur Provinsi DKI Jakarta, Ahmad Riza Patria, melakukan kunjungan kerja ke Kantor Walikota Administrasi Jakarta Barat, pada Jumat (10/7). Kunjungan tersebut dalam rangka untuk memastikan pelayanan publik dan penanganan isu strategis yang tetap optimal di tengah pandemi COVID-19.

Dalam kunjungannya, Wagub Ariza mengimbau agar pelayanan yang diberikan kepada warga adalah pelayanan terintegrasi, terkoordinasi, cepat, dan tanpa ada pungutan-pungutan liar. Terlebih, pelayanan yang diberikan harus berpihak kepada masyarakat yang lemah, belum mampu secara ekonomi, dan juga kepada para penyandang disabilitas. “Saya sebagai Wakil Gubernur tugasnya adalah membantu Pak Gubernur untuk memastikan semua bentuk pelayanan kepada masyarakat bisa terlaksana dengan baik,” ujar Wagub Ariza.

Dalam pertemuan itu, Walikota Administrasi Jakarta Barat, Rahmat Effendi, turut menyampaikan kepada Wagub Ariza, setidaknya terdapat empat isu strategis yang menjadi prioritas penanganan di Jakarta Barat. Pertama, banjir; kedua, kemacetan; ketiga, kebakaran; dan keempat adalah kesehatan (COVID-19).

“Empat isu ini menjadi perhatian kita agar Kota Administrasi Jakarta Barat ini bisa kita atasi berbagai masalah. Kebanjiran, misalnya, kemarin saya sudah meninjau (Kali Angke) didampingi Pak Walikota Administrasi mengenai titik-titik banjir. Kota Administrasi Jakarta Barat ini termasuk kepadatan jumlah penduduknya paling besar, di musim kemarau rawan kebakaran. Karena itu, kita akan meninjau titik-titik potensi kebakaran agar sejak awal kita bisa mengantisipasi, mencegah kebakaran yang sering terjadi di musim kemarau,” jelas Wagub Ariza.

Hadir pula dalam kunjungan tersebut, Kepala Satpol PP Provinsi DKI Jakarta, Arifin; Anggota DPRD DKI Jakarta, Eneng Malianasari; dan sejumlah pejabat Kota Administrasi Jakarta Barat terkait.